

**Bericht:**

Die FDP-Fraktion stellt mit Schreiben vom 21.10.2010 folgenden Antrag:

*„Hiermit beantragt die FDP-Fraktion, dem Platz vor dem Bürgerhaus einen Namen zu geben.*

*Begründung:*

*Bisher wird der Platz vor dem Bürgerhaus in Ermangelung einer eindeutigen Benennung sehr oft mit verschiedenen Umschreibungen benannt, z. B. Bürgerhausvorplatz, Parkplatz beim Bürgerhaus, Marktplatz vor dem Bürgerhaus, etc. Eine feste Namensgebung ist auch im Hinblick auf unser Marketingkonzept sinnvoll. Denkbar wäre der Name „Bürgerhausvorplatz“, aber die FDP-Fraktion regt an, die Schortenser Bürger durch einen Wettbewerb per Presseaufruf zu beteiligen. Das Ergebnis sollte im Fachausschuss beraten werden.“*

Über die weitere Vorgehensweise ist zu beraten.